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TechCrunch国际创新峰会在深圳圆满落幕

 11月14日下午消息，11月12日，TechCrunch国际创新峰会在深圳圆满落幕。为期两天的峰会共吸引了约300家创业
公司展商，200位投资人，以及10000多来自全球160多个国家和地区的创业者、媒体、学生、大企业、政府等参与，
并邀请到华为、空客、QQ音乐、平安科技、汇丰、Insta360、Lime等近百名行业大咖就55个行业深度话题展开讨论。

 主论坛

 峰会从音乐市场的消费升级到5G时代手机创新，再到智能出行、云游戏、编程教育以及日本的创新、东南亚出海
以及亚洲的投资，经典主论坛和六大垂直分论坛为与会者带来全方位创新冲击。深圳市副市长黄敏，中国版权保护中
心副主任魏红，南山区委书记王强等政府领导莅临大会参观。

 活动首日，深圳市南山区科技创新局副局长郑长华、QQ音乐总经理胡琛、创世伙伴资本创始主管合伙人周炜、童
心制物创始人&CEO王建军、愉悦资本创始人&执行合伙人刘二海等顶级业界企业家和政府创新领导者参与其中。

 翌日，巅峰对话将科技创新峰会推向高潮。大会的主论坛围绕5G、智能出行、航空航天、人工智能、万物互联、
东南亚出海等当下最热话题巅峰对话，汇集了各个行业的精英人士，给我们带来了众多科技行业领域、内容深入的分
享与探讨。

 5G时代华为手机如何持续创新

 3G和4G网络当年的发展历程。3G刚推出的时候，人们对它的设想是，视频通话是杀手锏，但实际上视频通话并没
有成为3G的关键应用场景。到了4G大规模部署后，开发者一开始并没有意识到未来会有订餐、打车等如此多的服务
和应用。但随着手机定位能力不断提升，手机的使用体验不断提升，有更多应用和服务出现在其上，消费者也因此受
惠。而5G的高网络速率和低延时等特性，则是能够让消费者感知到更多体验。何刚觉得，伴随着5G基础设施和能力
的部署，相信有更多优秀开发者和服务提供商，有机会开发出更好的生态，结合基础能力，给消费者提供更大的价值
。

 超车：智能网联、自动驾驶下的中国汽车机遇

 “大家都理解了要建立互联网生态，这个差异化是谁能够定制出消费者比较喜欢的功能，谁能不断抓住到消费者新
需求，这是未来竞争最关键的点，未来的差异化就在智能网联，我们在智能网联上卖出了第一部，我们有最大的屏幕
，有智能旋转，有很多全球的第一个，我们是第一个能够把手机生态100%接入的，我们是第一次可以开放出来让别
的开发者参与的，未来我们在差异化上还会坚持开放的理念要发动互联网的力量，同时作为既有汽车电子也有汽车IT
的基因，我们也还会继续投入。我们希望是不断去创造出一些定义，把消费者的需求放到第一位，同时把消费者的需
求再扩大一点，让他更加喜欢，我们在汽车上会更加融合多屏互动，我们也会推出智能安全把智能网联和智能安全打
造一个生态，不光是比亚迪自己，是和所有互联网的生态一起来打造这个平台，谁开放得最充分，谁包容得最充分，
谁的产品就最强。”

 让智能机器人走进千家万户

 “目标是以机器人走进千家万户为核心的思考，怎么样才能走进千家万户？首先得把业界几百万美金制造成本的机
器人降到中产家庭能够付得起的价值范畴，这是核心要路。如果这个东西做不到，其他的技术再怎么发展，消费者还
是买不起。我们围绕着机器人的几个技术，比如说控制和视觉，还有语音，还有操作系统，它是一步一步往前走，围
绕着机器人为载体来思考，把周边的技术放到这个载体里面来发展，这是我们企业发展的思路。”

 投资未来

 “我们讲到投资机遇的时候，我们看的是全盘领域的发展前景，我们是有我们的原则。首先是生命科学的自动化，
其次是为城市打造平台，这些都是我们重点关注的领域。如果这两个方面进行合作的话，能不能找到最好的投资领域
机会？”

 小鹏汽车的“快慢”之道
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 新能源汽车真正要产生销售和增长，是来自于自身的产品竞争力和基础建设的完善。买电动汽车人最大的焦虑点还
是里程，到哪里充电，车能开多远？这些会限制很多人的购买，因为他们还不习惯充电，习惯加油，习惯的变化需要
在一定时间内通过教育和基础建设的普及才上来，如果普及率到了10%以上，拐点会发生得非常快。过去的智能手机
和PC，很多行业都看到了新的事务到了10%以上渗透率，会突然爆发。

 东南亚独角兽的崛起之路

 “东南亚市场要处理好比较零碎的市场，有可能你要和5个国家打交道，比如菲律宾、泰国、印尼等，在这几个国
家中去涡旋是非常难的，我们首先要做的是形成共同的平台。主要的挑战是科技公司要解决这些零散的市场，还有不
同的文化，不同的语言，有时候同一个国家也有不同的语言和不同的文化，我们要形成当地的队伍，这样的话才能帮
助我们更好地利用当地的资源和了解当地的文化。中国的企业到东南亚也是有挑战的，双准入的战略也非常的重要，
是自己进入，还是和当地建立合作伙伴关系，这需要大家去思考。”

 科技时代的航空航天创新

 “从航空航天的行业来看，创新也不断集聚进行，但是还没有达到颠覆性的程度。我们全面的产品组合，非常好地
服务了市场的需求。当然了，现在技术还没有达到非常成熟的程度，能够让我们创造出全新的产品。我们要做的是，
要减少能耗50%，我们可能需要5年、7年或者是10年的时间，让这样的技术能够成熟。我们现在暂时还没有看到颠覆
性的创新，但是我们推进创新，改变和消费者的互动。同时，我们也更好地去提升我们的体系，包括生产体系，使得
它能够有更强大的能力，能够在未来实现更好的发展。”

 万物互联如何重塑内容生态？

 “从票务的角度，我们看起来已经很大，但是从我们的定位来说，我们还很小。全文娱产业，明年预估到23万亿的
市场规模，电影只是其中很小的部分，我们有剧集，我们有VR的内容等等，都是文娱的范畴。我认为精神的需求，
内容消费的需求会日益膨胀，会是未来发展非常迅速的产业，这个产业也有无穷无尽的机会，我们都希望看到，伴随
着大家需求的爆发，有各种新技术创新的方式源源不断的出现，这恰恰是我们创业的机会点。”

 分论坛

 企业跨境出海-东南亚分论坛、Emerge分论坛、新媒体营销分论坛、科技与体育新玩法奇趣论坛、新兴市场投资机
会、南山知识产权发展论坛六大分论坛更是在跨境出海、云游戏、大规模定制、新媒体营销、知识产权、体育科技、
新兴市场、海外投资等众多细分领域深入探讨。
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